

La compagnie Sans aveu présente  
***Histoires de luttes paysannes***  
par Antoine Brugière



Des histoires de luttes paysannes qui parlent du passé pour mieux éclairer notre présent. On y retrouve l'esprit corrosif de la fable médiévale et de l'humour rabelaisien. Et sous la drôlerie du quotidien ou la fantaisie de l'imaginaire, ce sont bien les rouages d'une machine à faire régner l'ordre qui se mettent à gripper...

Antoine Brugière est comédien. Après avoir suivi une formation aux ateliers du Sapajou à Montreuil puis à l'École Supérieure d'Art Dramatique de Strasbourg, il rejoint la Compagnie de La Mauvaise Graine dirigée par Arnaud Meunier. Il a participé à plusieurs courts et moyens métrages, à des fictions radiophoniques avec France Culture et enregistre des audiodescriptions. Il anime régulièrement des ateliers de clown et de théâtre pour tous les publics.

En 2006 il participe à la création du Collectif Passages, réunissant comédiens, circassiens et musiciens. En 2013 il initie l'Association Sans Aveu et La Saillante : fabrique artistique implantée au beau milieu des monts du Forez, dans le Puy-de-Dôme. La Saillante se veut un lieu de résidence et d'invention, un lieu de création et de débats. Du théâtre à la danse, des arts urbains à ceux des campagnes, rien ne prévaut sur leur désir de partager des œuvres qui éclaircissent notre présent et dessinent un futur plus désirable que celui qui se profile à tout bout de champ.

L e s c a u s e r i e s d u C I R A

**Samedi 15 mars 2025 – 17 heures**

**CIRA 50 rue Consolat - 09 50 51 10 89**

**Entrée à prix libre (chapeau)**

L e s c a u s e r i e s d u C I R A